

Model Release Form

I, _____ (model's name), hereby grant
_____ (photographer's name),
his/her legal representatives and assigns (including but not limited to any agency, client,
or publication), irrevocable permission to publish photographs of me taken at:
_____ (Location, date).

These images may be published in any manner, including (but not limited to) calendars,
advertisements, periodicals, and greeting cards. Furthermore, I will hold harmless the
aforementioned photographer and his/her legal representatives and assigns, from any
liability by virtue of minor cropping that may be required, and colour and exposure shifts
that may occur in reproducing this photograph.

I affirm that I am 18 years of age or older, and competent to sign this release on my own
behalf. I have read this release and fully understand its implications.

Model's Name _____

Address _____

City _____ Province _____ Postal Code _____

Country _____

Model's Signature _____ Date _____

Witness' Name _____

Witness' Signature _____ Date _____

Release by Parent/Guardian of Minor Child

I am the parent or legal guardian of the minor above named, and has legal authority to
execute this release on his/her behalf. I have read and fully understood the contents of
this release, and consent to the use of said photograph based on the contents of this
release.

Parent/Legal Guardian Name _____

Parent/Legal Guardian Signature _____ Date _____

Witness' Name _____

Witness Signature _____ Date _____

Formulaire de renonciation au droit à l'image

Je soussigné(e), _____ (nom du modèle), accorde par la présente à _____ (nom du/de la photographe), et à ses représentants légaux et ses ayants droit (y compris [sans s'y limiter] de quelconques organismes, clients ou publications), l'autorisation irrévocable de publier des photographies de moi prises au lieu et à la date suivants :

_____ (lieu, date).

Ces images peuvent paraître dans diverses publications, y compris (sans s'y limiter) des calendriers, des publicités, des périodiques et des cartes de souhaits. Je consens en outre à exonérer le/la photographe susmentionné(e), ses représentants légaux et ses ayants droit de toute responsabilité à l'égard de modifications mineures, telles que le recadrage ou un changement dans les couleurs ou l'exposition, pouvant survenir lors de la reproduction des photos.

J'affirme être âgé de 18 ans ou plus et être apte à signer le présent formulaire en mon nom propre. J'ai lu le formulaire et j'en comprends parfaitement la portée.

Nom du modèle _____

Adresse _____

Ville _____ Province _____ Code postal _____

Pays _____

Signature du modèle _____ Date _____

Nom du témoin _____

Signature du témoin _____ Date _____

Renonciation par le parent ou le tuteur d'une personne mineure

Je suis le parent ou le tuteur légal de la personne mineure susmentionnée, et je déclare avoir l'autorité légale de signer le présent formulaire en son nom. J'ai lu et bien compris le contenu de la présente renonciation, et je consens à ce que les photographies susmentionnées soient utilisées selon les modalités de cette renonciation.

Nom du parent/tuteur légal _____

Signature du parent/tuteur légal _____ Date _____

Nom du témoin _____

Signature du témoin _____ Date _____